
別記様式（第７条関係） 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書 

 

平成２８年５月２３日 

 

土浦市議会議長   矢 口  清  様 

 

土浦市議会議会報告会実施要項第９条第１項の規定により提出します。 

土浦市広報広聴委員会 委員長 吉田千鶴子   

開催日時 平成２８年５月９日（月） １４時００分 ～ １６時００分 

開催場所  本庁舎４階第３委員会室 

出席議員 

司会者 篠塚昌毅 

報告者 平石勝司，福田一夫，下村壽郎，竹内 裕 

記録者 吉田千鶴子 

 荒井 武，井上圭一，久松 猛，勝田達也，塚原圭二，島岡宏明，

今野貴子，鈴木一彦，小坂 博，柴原伊一郎，海老原一郎，栁澤 明，

矢口 清，吉田博史，寺内 充，川原場明朗，内田卓男，矢口迪夫，

折本 明，沼田義雄，松本茂男 

参加人数 ４５名 

実施内容 

（１）常任委員会で審議した平成２８年度主要事業の報告 

（２）市民との意見交換会 

 

※ 項目については別添１のとおり 

 

主な意見 

・提言等 

 水郷筑波サイクリング環境整備事業に関連して，サイクリングコースの再

検討や関連施設への延伸，歩道の段差解消や自転車専用道を優先して整備す

ることの意見が出されました。 

 また，新治地区小中一貫教育学校整備事業については，事業の進め方に関

することや施設分離型における教科担任制についての質問をいただきまし

た。 

 さらに市営斎場整備事業については，事業中の苦情等の問い合わせや，土

浦駅前北地区市街地再開発事業に関連して，人口増加策についての提言をい

ただきました。 

 

※ 内容等は別添２のとおり 

 

そ の 他 

特記事項 

 



 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書 

 

平成２８年５月２３日 

 

土浦市議会議長   矢 口  清  様 

 

土浦市議会議会報告会実施要項第９条第１項の規定により提出します。 

土浦市広報広聴委員会 委員長 吉田千鶴子  

  

開催日時 平成２８年５月１０日（火） １９時００分 ～ ２０時４０分 

開催場所  新治地区公民館集会室 

出席議員 

司会者 鈴木一彦 

報告者 平石勝司，福田一夫，下村壽郎，竹内 裕 

記録者 吉田千鶴子 

 井上圭一，久松 猛，勝田達也，塚原圭二，島岡宏明，今野貴子，

小坂 博，篠塚昌毅，柴原伊一郎，海老原一郎，栁澤 明，矢口 清，

吉田博史，寺内 充，川原場明朗，内田卓男，矢口迪夫，折本 明，

沼田義雄 

参加人数 ４１名 

実施内容 

（１）常任委員会で審議した平成２８年度主要事業の報告 

（２）市民との意見交換会 

 

※ 項目については別添１のとおり 

 

主な意見 

・提言等 

 水郷筑波サイクリング環境整備事業については，その効果の質問や事業に

関連しての防災施設整備の要望がありました。 

 また，新治地区小中一貫教育学校整備事業については，通学時の安全対策

や廃校となる校舎跡地についての質問をいただきました。 

 

※ 内容等は別添３のとおり 

 

そ の 他 

特記事項 

市の要望事項に対しては，積極的に進めていただきたい。 



別添１ 

 

◆各常任委員会から平成２８年度主要事業の内３つの事業についての報告説明を行い，

その後，ナンバー１の事業について市民の皆様と意見交換会を行いました。 

 

■総務委員会 

１ 水郷筑波サイクリング環境整備事業水郷筑波サイクリング環境整備事業水郷筑波サイクリング環境整備事業水郷筑波サイクリング環境整備事業 

２ シティプロモーション推進事業 

３ 地域防災対策整備事業 

 

■文教厚生委員会 

１ 新治地区小中一貫教育学校整備事業新治地区小中一貫教育学校整備事業新治地区小中一貫教育学校整備事業新治地区小中一貫教育学校整備事業 

２ 水郷プール再整備事業 

３ 新図書館施設・美術品展示室整備事業 

 

■環境経済委員会 

１ 市営斎場整備事業市営斎場整備事業市営斎場整備事業市営斎場整備事業    

２ イルミネーション事業 

３ 協働のまちづくりファンド事業 

 

■都市建設委員会 

１ 土浦駅前北地区市街地再開発事業土浦駅前北地区市街地再開発事業土浦駅前北地区市街地再開発事業土浦駅前北地区市街地再開発事業 

２ かわまちづくり事業 

３ 配水管施設整備事業・老朽管更新事業 

 

  



別添２（Ｑ＆Ａ，質問の中から要旨を記載） 

 

①Ｑ サイクリング道路の整備は素晴らしいことだが，歩道や自転車専用道路の整備を

優先すべきではないか。 

 Ａ 茨城県の知名度向上等のためにサイクリング道路の整備は行っており，並行して

整備していかなければならない問題と考える。 

②Ｑ 土浦市における施設分離型の小中一貫教育の教科担任制について伺いたい。 

 Ａ 分離型では教科担任制を採用するとはなっていないが，今後，検討していく項目

だと考える。 

③Ｑ 市営斎場を新設するにあたり，使用制限に関する市民からの苦情はなかったのか。 

 Ａ 市民からの苦情は，市議会の常任委員会へは来ていないし，担当課からの報告も

ない。 

④Ｑ 水郷筑波サイクリング環境整備で常磐線を超える部分は，土浦駅北の部分でなく

桜川の護岸を利用すべきではないか。 

 Ａ 下水道事務所の南側の道路から新川の土手を通るコースとなる予定です。 

⑤Ｑ 土浦駅周辺の歩道の段差が大きい。改善して欲しい。 

 Ａ 市道については調査し改善していきたい。県道についても県に改善の要望をして

いきたい。 

⑥Ｑ 新治地区の小中一貫教育は，住民の理解を得て進めているのか。 

 Ａ ＰＴＡの代表者等が参加している地元の協議会で十分に協議され進められてきた。 

⑦Ｑ 土浦駅北地区開発に併せて，定住人口の増加のために常磐線の品川乗入増を強く

進めるべきではないか。 

 Ａ 議会としても陳情等を行っています。 

⑧Ｑ サイクリング道路の整備で，藤沢から小町の里まで整備できないか。 

 Ａ 観光の観点から環境経済委員会の検討課題とさせていただきます。 

  



別添３（Ｑ＆Ａ，質問の中から要旨を記載） 

 

①Ｑ サイクリング道路の整備に関連して，防災の観点から桜川の左岸堤防を整備して

はどうか。（既に市には要望を提出している） 

 Ａ 担当の常任委員会として執行部側と協議をしていきたい。 

②Ｑ 新治地区の小中一貫教育の実施にあたり，通学時の安全面から通学バスルートの

充実をお願いしたい。 

 Ａ 通学路のバスのルートはまだ決定していないが，地元の協議会で議論した上で決

定していくものと考える。 

③Ｑ 水郷筑波サイクリング環境整備には大いに期待をしている。 

 Ａ 茨城県の魅力度と知名度の向上，交流人口の拡大による地域の活性化等の効果が

あると考えられている。 

④Ｑ 新治地区の小中一貫教育は賛成だが，廃校となる校舎の跡地検討はどうなってい

るのか。 

 Ａ 協議会や議会での結果が出れば報告をさせていただきます。 

 


